



# 園だより

2022年3月1日発行  
蒲田らびっと保育園

3月になってもまだまだ寒い日が続きますが、晴れた日の日差しに春らしい暖かさを感じるようになりました。やわらかな日差しが、待ち遠しい春を運んで来てくれるようです。

さて、早いもので今年度最後の月を迎えます。1年間、蒲田らびっと保育園のお友だちが、大きな病気やケガもなく楽しく過ごせたことをうれしく思います。保護者の皆様の温かいご理解とご協力があったること、深く感謝申し上げます。1年間ありがとうございました。毎年この時期には特に『1年という時間の重み』を強く感じます。泣いて自分の意思を伝えていた1歳さんが、気づけば驚くほど語彙が増え、言葉でコミュニケーションをとることができるようになってきています。一人遊びを楽しんでいた2歳さんも友だちと遊ぶことを心から楽しみ、おとなの模倣を繰り返しながら、社会で生活するために必要なルールを身につけている姿がみられます。成長の歩みは一人ひとり違いますが、一步一步確実に成長している姿に頼もしさを感じます。今年度残り1か月も、お子さんの笑顔、保護者の皆様の笑顔、そして職員の笑顔…笑顔のトライアングルが響きあうなかで、締めくくりをしっかりと行ってまいりたいと思います。



## 今月の行事

- ☆1日(火)…身体測定
- ☆3日(木)…ひなまつり
- ☆16日(水)…避難訓練
- ☆17日(木)…誕生会
- ☆24日(木)…進級お別れ会
- ☆26日(土)…卒園式

※皆で成長をお祝いします!

※卒園児(2歳児のみの参加となります)

★★毎週火曜日は2歳児リトミックです。

★★毎週水曜日はかみしばい会です。



## 保育目標

### 《ゆり組》

- ①自分の思いを言葉で伝えようとしたり、やりとりをしながら遊ぶことを楽しむ。
- ②卒園に向け、進級することに期待を持って生活する。

### 《もも組》



- ①進級することを楽しみにし、ゆり組の保育室で過ごすことに慣れる。
- ②保育士の仲立ちを通して、相手の思いに気づき、一緒に過ごすことを楽しむ。

## つめを切って清潔に☆

つめが伸びていると、つめと指の間には菌が繁殖しやすくなります。また、乳幼児のやわらかい肌を傷つける危険性もありますので、つめはこまめに切るようにしましょう。ただし、深づめには要注意です! 切りすぎて肌を傷つけ化膿してしまうこと **OK!** もあります。



## もしかして花粉症?!

花粉症のつらい時期がやってきましたね。日本で最も多いと言われているスギ花粉は、2月頃から飛散が始まります。すでにつらいと感じる方もいらっしゃるでしょう。最近では子どもの花粉症も増えてきています。小さなお子さんは症状や辛さを言葉で伝えることが難しいので、気になる症状がみられるときは、ひどくなる前に受診しましょう! 風邪と見分けがつきにくいですが、目をこする行為などがみられるようでしたら、花粉症を疑いましょう。

### 《花粉症チェックしてみよう》

- 風邪でもないのに、さらさらした鼻水が止まらない。もしくは鼻がつまることがある。
- 風邪でもないのに熱っぽい感じや、頭痛がある。
- 口くしゃみが続けて出る。
- 目が猛烈にかゆくなることもある。
- 毎年同じ時期に同じ症状が出る。
- 家族にアレルギー体質の人がいる。



※子どもの花粉症は、目のかゆみが強く出る傾向があるようです。また、オミクロン株と症状的には似通っていますが、オミクロン株には目のかゆみはほとんど見られないようです。

## 卒園式のご案内

豊にたくましく成長した、ゆり組のお子さんの新しい未来が、素晴らしいものであることを願い、『蒲田らびっと保育園』の卒園式を開催いたします。感染状況により予定が変更になることもございます。その際はあらかじめお知らせいたします。

日時：3月26日(土) 10:00~11:00

場所：蒲田らびっと保育園 保育室

